
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

-  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

1 東郷町内ため池

（22ヶ所）につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町内ため池 22ヶ所（東郷の統計 令和 2年度資

料）の現状を確認した。当時の農業用水確保とし

て整備した時代から、現在住宅も接近し周辺の状

況も大きく変わった池もある。本町の魅力の 1つ

「みどり豊かな自然」「緑あふれる田園風景」を守

り生かして行く必要を強く感じる。 

私は、ため池は本町にとり重要な資源であり、

これまで先人の方々が築き上げられ、守ってこら

れた、この東郷町の素晴らしい素材を生かし、そ

れを未来へと引き継いで行くべきと考えている。 

ため池の今後の取り組みについて伺う。 

 

⑴ 現状のため池の利用目的及び実際にどのよ

うに活用されているか伺う。 

 

⑵ 現状管理は、どのようになっているか伺う。 

  ア 池の保全・柵保守点検・草刈り等の整備

は誰がしているか。 

    イ 安全面での見廻りは、どのようになって 

いるか。 

 

⑶ 本町のため池の管理に対する支援体制につ

いて伺う。  

ア 現状(2)に対してどのような支援をされ 

ているか。 

イ 池の周りが「雑木・竹林・雑草が生茂っ

ている」池もある。また、池の中にヨシ・

雑草・ハス等が繁殖しているが、人的・資

金面での支援が必要である。今後の支援体

制について伺う。 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加 藤 宏 明 

 

近 藤 鑛 治 

６ 
     ５月１８日 

午前・午後  ４時４５分 

 

13 

新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 13番 氏名 近 藤 鑛 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 東郷町公共施設

等総合管理計画

改訂事業につい

て 

 

⑷ 親水公園となっている「真菰池・桝池」に 

ついて伺う。 

  ア 池の保全・安全管理は、どのようになっ

ているか。 

  イ 町内で釣りができる池となっているが、

魚釣りができる環境整備の考えについて、

今後の取り組みを伺う。 

  ウ 真菰池について伺う。 

   ① 池を一周できる散策道が整備され、途

中にベンチも設置され、せせらぎの憩い

の場である。町民・児童館利用児童はど

のような活用をされているか。また、今

後の計画について伺う。 

   ② 駐車場はあるが、入口表示もない。駐

車場整備の考えについて伺う。 

 

⑸ 愛知池について伺う。 

2市 1町（東郷・日進・みよし市）に跨
また

が

る 1周 7.2kmのコースとなっており、ウォ－

キング・散策に多くの方が利用されている。

水資源機構の管理地内であるがご配慮に感謝

したい。 

本町のボート漕艇場・水と緑の大切さを未

来に繋げる百年森公園もあり、本町の魅力を

発信、町民福祉の向上の観点からも更なる整

備が必要と考えるが、今後の考えについて伺

う。 

 

平成 29年 3月に策定された「東郷町公共施設

等総合計画」の改訂が本年度予算で組まれている。

この計画は、対象施設 72施設 167棟で延床面積

約 11.5万㎡について策定され、その後、それぞれ

個別計画が策定されている。改訂に当たりどのよ

うな考えか伺う。 

 

⑴ 策定に向けどのようなスケジュールか伺

う。 

 

⑵ 長期的な視点で、財政負担の平準化が必要

であると共に施設の長寿命化に向けた実効性

ある計画が重要であるがどのような考えであ

るか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


